Nice
Appartement a vendre (06000)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Référence 6430
Prix 320 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Port de nice, au dernier étage d'une résidence construite en 2013, nous vous
proposons un appartement d'angle lumineux de 39 m2, prolongé par un balcon
filant de 13 m2 environ. Il se compose d'un séjour avec cuisine américaine équipé,
d'une chambre avec une grande penderie murale, une grande salle de douche et
toilettes avec buanderie. I'appartement est climatisé, double vitrage, isolation
phonique et thermique, aux normes pmr. Possibilité d'acquérir un parking s/sol

vizcaya, I'agence immobiliere du port de nice

In the port of nice, on the top floor of a residence built in 2013, we offer a bright
corner apartment of 39 sgm, extended by a continuous balcony of approximatly 13
sgm. It consists of a living room with an equipped american kitchen, a bedroom
with a large wall closet, a spacious shower room, and a toilet with a laundry area.
The apartment is air-conditioned, with double glazing, and sound and thermal
insulation, meeting prm standards. Possibility to acquire an underground parking

space. Vizcaya, I'agence immobiliere du port de nice

AGENCE IMMOBILIERE VIZCAYA
4, quai Papacino - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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